



El partido de futbol de México contra Arabia Saudita fue más allá de las lamentaciones

CIUDAD DE MÉXICO (SELENE FLORES).- El partido de México contra Arabia Saudita también fue festejado y sufrido por gobernadores y legisladores que se reunieron para ver el encuentro.

A la respuesta de la senadora morenista, Bertha Caraveo, quien tuiteó que los directivos de la Federación Mexicana de futbol y la LigaMX deben de comparecer ante la Comisión de Juventud y Deporte del Senado; el diputado del Partido Acción Nacional, Jorge Triana, le corrigió la plana a la senadora morenista y en Twitter publicó que proponer la comparecencia del titular de la FMF es ignorar que la FEMEXFUT no es un órgano de gobierno sino una Asociación Civil, obviamente privada.

Triana reiteró que por ello no se le puede llamar a cuentas, pues no usan recursos públicos y llamó a los de Morena a trabajar y estudiar.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANYEi2XyfsrVQAs&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211510&parId=75F18D3264FEE48F%211481&o=OneUp>